

23

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE

Ausbildungssituation von Gesundheitsfachberufen im Land Bremen

Wir fragen den Senat:

1. Wie hoch ist der Bedarf an Personal in den Gesundheitsfachberufen im Land Bremen in den kommenden Jahren?
2. Kann dieser Bedarf derzeit über die aktuellen Ausbildungszahlen in den einzelnen Gesundheitsfachberufen im Land Bremen gedeckt werden?
3. Wie muss die Ausbildung der Gesundheitsfachberufe künftig im Land Bremen nach Ansicht des Senats organisiert werden, damit der Personalbedarf in den Gesundheitsfachberufen im Land Bremen gedeckt werden kann?

Nelson Janßen, Sofia Leonidakis und Fraktion DIE LINKE